Objet: Lu dans Ouest-France: Les projets d'EDF suscitent des alliances

Les projets d'EDF suscitent des alliances

AtomOuest, réseau de 14 entreprises branchées nucléaire civil, rejoint Neopolia. En point de mire, le recarénage de centrales.

Notre électricien national a beau ne pas être en forme, il ne pourra pas y couper... Il va devoir faire un gros brin de toilette à ses centrales nucléaires s'il veut les utiliser au-delà de la date de fermeture initialement prévue. Le projet d'investissement laisse rêveur : pas moins de 50 milliards estimés sur 10 ans. Alors, normal, le chiffre fait miroiter bien des espoirs dans les entreprises. Mais les petites et les moyennes savent combien c'est difficile de s'approcher de la table pour décrocher une part de gâteau. D'où le déclic en Pays de la Loire. Première initiative voilà un an et demi, quatorze d'entre elles se sont retrouvées pour mettre en place le réseau AtomOuest. Autour de gens connus comme le Vendéen Tronico ou le Sarthois Chastagnier se joignent des plus modestes comme Armitech à Saint-Viaud, Alinox ou des spécialistes très pointus comme OP (Ouest Polissage). Seconde initiative... l'alliance vient de s'élargir. Question d'opportunité. Le réseau Neopolia, qui pratique l'union sur tous les fronts (navale, aérospatial, ferroviaire, éolien etc.), s'interrogeait lui-même sur l'opportunité de lancer une nouvelle alliance autour du nucléaire civil. Les deux réseaux ont vu l'intérêt de faire cause commune. AtomOuest va se fondre dans Neopolia mais conserver sa marque qui commence à être repérée. Entre autres avantages, le cercle des industriels devrait s'élargir. Neopolia fédère 235 entreprises employant 30 000 personnes et il dispose de 125 métiers en catalogue...«

Notre premier travail va consister à offrir une offre de prestation pour réaliser des sous-ensembles », indique

Thierry BALLU.

